

松九会

松九会スローガン

友愛と連帯のもと
相互の親睦を深め
健康で意義ある人生を送ろう

会員数806人(2009年1月1日現在)

迎春

丑

「有明の昇陽」佐賀県・太良町

新春に想う



松九会 会長
井上 紘之

松九会々員の皆様、新年あけましておめでとうございます。皆様にはつつがなく清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。早いもので松九会は創立13年目を迎えるまでになりました。私は昨年の総会で松九会創立以来12年間に亘り副会長、会長として会の基礎を築き発展させてこられた

太田洋通さんの後を引き継ぎ、じくじたる思いで会長という役割を担うことになりました。この一年間、新米会長として会の運営にたずさわって感ずることは、会の運営に一役を担わっておられる方々(本部、地区、同好会のお世話役)のボランティア精神によって会が維持されているということであります。松九会12年目の歩みの中で多くの世話人がおられて今日の松九会があることをしみじみ思う次第です。任意団体である松九会は一人一役で運営されているという意識を会員各位が持っていたら、各種世話役の交代時にはお声が掛かった人は進んで引き受けていただきたいもの

と思っております。さて、昨年10月より、松下電器は社名をパナソニックに変更されました。意図されるところはもつと大きく社会に貢献する会社にしよ

うと表明されたものであります。我々OBとしては新生パナソニック社並びにPCCの今後益々のご発展を願うものであります。同時にOBとしてパナソニックグループに貢献できることはな

いかということをお真剣に考えていかなければならないと思っております。それが「入社から墓場まで」という恩返しと思うからです。本年はそういう考えを持って会の運営を進めてまいります。会員の皆様のご理解とご支援をお願い申し上げます。

新年のご挨拶



松九会 副会長
高山 國光

皆さま、あけましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては晴れやかな正月をお迎えになられたことと思います。心からお慶び申し上げます。

副会長として今年も微力を尽くして参りますのでよろしくお願いたします。

今年にかけて経験したことのない厳しい試練の幕開けとなり

ました。昨秋米国に端を發した金融危機が世界の实体经济に深刻な打撃を与え、日米欧がまさしく同時不況に突入しました。

米国のオバマ新大統領をはじめ世界の英知がこの窮状を打開し、早い解決の道筋をつけてくれることを願わずにはいられません。注目していきたいと思

います。

私たちOBは所謂、「第二の人生」を生きております。「第二の人生」とは、自分自身の生き方、人生に「納得」を求め

る旅のような気がいたします。その「納得」の仕方は人それぞれ千差万別でありましょう。

私は皆さまのそうした思いを互いに尊重しあい、支援しあ

い、助長し合っていく場の一つが松九会の活動ではないかと思

います。

今年も元気で明るく「納得」の旅を一步一歩進んで参りましょ

う。パナソニックグループ、PCCのご支援に感謝申し上げます。松九会皆さまの益々のご健勝とご多幸をお祈りし、ご挨拶とさせていただきます。

写真・柴田恭輔(福岡/西)

撮影現場近くに宿をとり、翌朝早く小高い丘に三脚をセツトして日の出を待った。幸運にも日の出直前になって雲が切れ始めたので雲間から朝日を覗く度に10枚枚撮影して

いた中から選んでみた。

定年ご退職者招待会



赤峰社長の乾杯

10月22日に創業90周年記念行事の「定年ご退職者招待会」が、福岡市のホテル日航福岡で開催された。赤峰社長、役員と労働組合幹部、パナソニックグループを含めた定年退職者315人が集まった。

会は二部構成で行われ、第一部では赤峰社長が中村会長メッセージを代読し、映像による大坪社長のあいさつが行われた。続いて、PCCの近況紹介、定年退職者代表として松九会井上会長のあいさつ、パナソニックの近況紹介映像の放映などが行われた。社名変更・ブランド統一について「すべての活動をパナソニックの価値向上に集中し、真のグローバル・エクセレンスを目指します」と明言。会社は、「大変厳しい状況ですが、復活を目指して全社一丸となって懸命に取り組んでおります」と報告された。

第二部は、赤峰社長の乾杯のあいさつでスタートし、約1時間半にわたって参加した皆さんが旧交を温め、楽しい一時を過ごした。最後は水谷副社長の万歳三唱で締めくくった。(事務局)

地区だより

福岡南東・中合同

紅葉と竹楽の竹田巡り

11月14日早朝、西鉄都府楼前駅に各地区より45名が集合し、早速、朝霧に霞む阿蘇を横目に紅葉と竹楽の町竹田へ向かいまわった。最初の観光地は顔の長さだけでも2.4mある日本最大級の普光寺磨崖仏を見学し、続いて紅葉で有名な岡藩家老の別荘地・用作(ゆうじゃく)公園でおいしい弁当を味わいました。



竹田・岡城址の西中仕切跡での参加者

午後は島津藩が攻めきれなかったという堅城な岡城址、さすが登城に厳しいものがありました。竹田市教育委員会の佐伯さんの流暢な歴史解説と目に映える紅葉を観賞しながら本丸址へ、四方に九州の名だたる山々、壮観な景色に感動しました。竹田城下では歴史資料館で竹田の歴史を学び、竹楽の準備しているところを横目に城下を散策。岡藩の迎賓館の「茶房御客屋」で豪華な夕食を味わっていると庭園の裏の十六羅漢で竹楽の開会の

挨拶や音楽が聞こえてきました。早速、二時間の自由時間を使って各自思いを胸に竹楽に出かけて幻想的な風情に浸っていました。帰りのバスの中では、70年代の懐かしの歌謡曲を耳にしながら帰路のまどろみにつき、日頃会えなかった方々とも会え、16名の奥様方が参加した合同の地区行事はハードなコースでしたが、疲れを感じさせない楽しい2008年晩秋の思い出となりました。(笠井雅弘)



竹田竹楽見学(武家屋敷通り)

鹿児島

ボーリング大会

11月23日勤労感謝の日、鹿児島地区10名の会員が参加し、初のボーリング大会が串木野ゴルフセンターで開催され、久しぶりの再開でお互いの元気な様子を喜ぶと共に、3ゲームのプレーを楽しみました。

前回いつ行ったか記憶に無いぐらい久しぶりにボールを投げた人、家族と時々楽しむ人と、実力の差はかなりのバラつきがあり、連続グーター、ボールを

落とす、転びそうになるなど珍プレーも続発しましたが、それぞれの大会は大いに盛り上がりました。成績は、優勝滝内文夫さん、2位倉崎浩二さん、3位黒川忠満さんで、優勝から10位まで全員にそれぞれ賞品があり、たいへん楽しく有意義なひと時を過ごす事ができました。(長谷川和夫)



楽しい一時でした

福岡筑後

秋の味覚を満喫

10月19日、筑後地区の会員7名は、素晴らしい秋晴れのもと田主丸駅に集合。車に分乗し、まず酒造メーカーの「紅乙女酒造」を訪れた。「ひらけゴマ」で扉が開く貯蔵庫や山をくり抜いて造られたワイナリーを見学。

食前酒がわりに試飲した後、「石兆亭」にて、美味しい料理に舌鼓を打った。しばし歓談しながら休憩した後、観光果樹園の「鳥越農場」へ向かった。いろんな種類の柿を試食した後、柿狩りの場所へ。そこにはたくさんの柿の木があり、眼下には、筑後平野がひろがり、空には、鷹取山を飛び立ったハンングライダーが舞っていた。思い思いに色づ

いた柿を摘んでかごに入れた。熟した柿は無料だという。焼酎やワイン、柿をおみやげに帰途についた。秋の味覚を満喫した一日となった。(牟田慎一郎)



田主丸の町並みを眼下に柿狩り

宮崎

ボウリング大会

11月30日、定例のボウリング大会を開催、10名がフェニックスボウリング場に集結し、2ゲームを楽しみながら優勝を目指してハッスルしました。

今回は、紅一点渡辺護さんの孫娘「はるかさん」5年生が参加してくれ、一投目は見事「ストライク」で全員が拍手を送りました。

今後は、このようにお孫さんたちも一緒に楽しんで頂きたいと思っております。

結果は、HG渡辺護さんの190点、優勝は2ゲーム329点で上田辰雄さんが優勝されました。

プレーの合間には、お互いの近況報告でボランティア、趣味や健康管理などの話題で花が咲いた2時間でした。

当日の商品は、これまで同様に大竹さんが環境にやさしい得意のリサイクル品を頂きました。(上田辰雄)



楽しくプレー

鹿児島

ねんりんピック2008年度参加



ねんりんピック鹿児島2008に参加

10月25日から27日まで鹿児島県内で25種目のスポーツ・文化交流ねんりんピック大会が開催されました。

日置市ではソフトボール大会とウォークラリー大会が行われて、松九会よりソフトボールに落合邦男さん、ウォークラリーには倉崎浩二さんと私(林田栄次)が参加しました。日置市では、関ヶ原合戦の時西軍・島津義弘公が東軍・徳川家康陣の中央を突破した古事にちなんだ妙円寺詣りも開催されて大変な人出でした。落合さんはソフトボ

ルで山梨県と福島県と対戦しセカンドとして大健闘されました。ウォークラリーでは、町内名所の課題解答、各種ゲームを楽しみながら全国の人々との親睦交流を図りました。(林田栄次)

福岡北東 忘年懇親会



楽しい一時でした!

12月4日博多駅筑紫口のホテルセントラザーにて忘年懇親会を35名が参加で開催。瀬戸口幹事より新会員5名の紹介と活動報告が行われた後、井上会長の乾杯でビールと美味しい料理と積もった話がスタート致しました。(瀬戸口雅義)

福岡中 ボーリング大会・年末懇親会

12月13日ボーリング大会を大橋シティボール・年末懇親会を大橋「宝船」にて開催しました。ボーリング大会は10名が参加。年末懇親会は27名の出席。福田幹事より、本年度の活動報告後、広永さんの乾杯の音頭で宴会が始まり、久しぶりに顔を合わせた会員との懇談に花が咲きました。(大隅一男)



懇親会参加者

福岡南東 忘年懇親会

12月12日、西鉄白木原駅前の益正でおいしい料理と飲み放題の忘年会を実施しました。新入会員を含めて21名の地区会員が参加し、名札で名前を思い出しながらお互いの近況など楽しく懇親を深めました。(笠井雅弘)



参加者全員の笑顔

福岡南 年末懇親会

11月29日、会員38名は那珂川町の「湯あみの郷」で、懇親会を開催しました。参加者は西儀務幹事、川畑正敏地区委員を



皆さん楽しく

福岡西 忘年懇親会

12月11日、「平和楼」にて会員20名で開催しました。清成幹事より、今年の活動経過のポイントを報告し、来年度の積極的な活動参加を呼びかけました。その後、今年の新会員4名の自己紹介と近況報告。引き続き峰さんの発声で乾杯し懇親会がスタートしました。(宮尾重治)



元気に感謝

福岡筑後 年末懇親会

12月12日、年末懇親会は、山

はじめ年に数回の懇親会を楽しみにしている皆さんに参加して頂きました。(長田義則)

賊鍋にて、会員の約半数の14名が参加して行われました。桑野幹事の地区活動報告後、船越地区委員の乾杯音頭により懇親会に入り、久しぶりに会う会員と楽しい懇談となりました。(牟田慎一郎)



初めての年末懇親会

佐賀 年末懇親会



大世帯になり大盛況でした

事より本年度活動の中間報告の後、新入会員15名の紹介があり、その後宴会で楽しい一時を過ごした。(加藤進二郎)

熊本 年末懇親会



四方山話に話が弾みました!

12月2日玉名温泉尚玄山荘にて、年末懇親会(22回)を会員38名と会社・組合幹部3名で総員41名で開催。深江幹事の活動報告後、藤本役員の挨拶。新入会員の野口さんの乾杯で宴会を開始。熊本の酒を酌み交わしながら昔話に花を咲かせました。(中川祥次)

宮崎 年末懇親会

12月7日に会社・組合幹部をご招待しての恒例年末懇親会を開催しました。本年加入の31名を加え会員総数90名となり、その内41名が参加しての大宴会になりました。会社・組合幹部の挨拶に続いて宮崎地区の2008年を振り返りました。(杉村実)



やあ! 元気だった?

きらり

シンガポール景観研修に派遣されました
杉村實さん(宮崎地区)

宮崎地区の杉村さんは、この度、街の景観作りを目的としたシンガポール景観研修に宮崎市から派遣されました。都市開発庁、国立公園庁や住宅開発庁など同国の主要な管轄官庁を訪問、淡路島程度の国土に約400万人が住む国の諸施策を研修されました。特に異民族国家でありながら僅か50年でジャングルを開拓し、安全・安心で世界に誇る美しい景観を実現した行政手腕には驚かされたようです。今回テーマは「住民参加の景観づくり」で、研修成果は杉村さんが自治会長を務める地区や宮崎市の景観

来年のねりんピックは北海道で開催とのこと、さらに心技体を磨き、再チャレンジを心に誓い家路に着きました。



ねりんピック鹿児島2008に参加して(右端)

同好会活動

登山(福岡)

嵐のつばき山縦走

10月26日、27日にかけて三俣山、白口岳、稲星山、九住山、星生山に挑んだ。

26日、大曲登山口からスガモリ越へ上がり、風雨と霧に阻まれ三俣山西峰のみ登り法華院温泉山荘に泊まる。

27日、鉾立峠へ向かい、峠から見上げる白口岳は雲に覆われ、山肌には幾筋かのツメ跡が刻まれ、厳しさを伺わせる。尾根近くでは強い強風で腰を低めて歩き、白口岳山頂に着いた。山頂は横殴りの強風で周囲の景色を見回す余裕もなく稲星山へ。荒涼とした稲星岳の山頂に着き、一息入れて九住山へ進む。風もおさまり星生崎への急登へ取りつき尾根へ上がって振り返ると盟主久住山、稲星山、天狗ヶ城、中岳、大船山、三俣山が並び、背後の肥前ヶ城、扇ヶ鼻にも紅葉

が見事に映えていた。(藤井哲夫)



星生山 山頂にて!

テニス(福岡)

秋の合宿



元気でプレー

テニスクラブ恒例の合宿を10月28日から2日間、福岡空港近くのスプラージュ金隈で実施しました。会員12名が参加して、初日は総当りのリーグ戦と同順位決定戦を行い、熱戦の末、菅原・福永夫人ペアが優勝しました。

試合後、太宰府みかさの湯での懇親会には、福岡市代表として、シニア・全国大会に出場していた福田さんも駆けつけ、全国大会でのテクニク談や、恒例の歌や踊りに日頃からは考えられない特技のオンパレードで親睦を深めました。二日目の合宿では、さらにク

ラブ会員から全国レベルの大会に出場できるよう、気合をいれたストローク・ボレーの基本練習に汗を流してから練習試合を行なって、合宿を終えました。(菅原国弘)

パソコン(福岡)

年賀状作成セミナー

11月26日春日寮で、昨年引き続き年賀状の作成セミナーを開催しました。クラブでは、既にご紹介したソフトの活用に磨きをかけて更に内容の濃いものにしよとする意図で、講師を福永さんをお願いし、総勢19名が参加。各自で持参した写真をベースに、来年の干支である丑のイラストを加え、自分自身のオリジナルの年賀状を作成することができました。年末には今回習得した技術を駆使した他に例を見ないすばらしい年賀状ができるものと期待されます。午後は、木村さんに講師をお願いし、知って得するパソコン情報とパソコン本体の内部を観察しました。ケースを外し、我々が通常使用しているパソコンの内部が実際はどうなっているのか初めて見る事が出来て、よい経験でした。(梶山英明)



真剣な眼差しで!

囲碁(福岡)

第24回囲碁大会

10月24日、第24回松九会秋季囲碁大会が開催されました。地区活動や、体調不良等で5名の欠席は淋しかったのですが総勢12名が参加しました。対局が開始されるや全員無我夢中で熱戦を展開しました。

結果優勝は新貝義郎さん、準優勝は益田進次郎さん、3位は渡辺巖さん。17時解散。(富永孜)



参加者

釣り(熊本)

H20年 第三回つり大会

四年目を迎える釣り大会も、メンバーが増え地区活動として定着して来ました。今年度第二回大会は10月20日に実施し、絶好の釣り日和の中、天草沖での天然鯛釣りに挑戦しました。

参加人員は9名と若干少ないものの、朝まだ暗い夜明け前に大矢野島の釜港を二艘のつり船で出港し、約40分で釣り場に到着。朝もやで周囲の景色がボヤリしている中、第一投の仕掛け投入直後、手島恒治名人の竿が満月のようにしなり大物がヒット、悪戦苦闘の結果上がってきたのはなんと70cm(5kg)を越える大物のコロ鯛でした。

全員「大歓声」の後、今日は行けるぞと張り切りましたが、その後は小型の真鯛が何枚か上がりましたが、あたりがパツタリ止まり思ったほどの釣果は得られませんでした。それでも鯛釣り経験初めての方も、鯛の強烈な引きを経験し満足な一日を過ごせた様です。(吉野則康)

結果優勝は新貝義郎さん、準優勝は益田進次郎さん、3位は渡辺巖さん。17時解散。(富永孜)



大物を釣り上げた手島恒治さん



参加者

歩こう会(熊本)

第3回熊遊歩こう会

11月23日9時半、瀬高駅に集合したのは8人(内ご夫婦3組)。鯉が泳ぐ水路のある畑中の道を歩いて山手に向い、清水寺本坊庭園に到着。ここは旧柳川藩主の別邸だったところ。紅葉がとてもきれいでした。画僧・雪舟が中国で学んだ山水技術をいかして築庭されたと伝えられる庭園です。住職らしき方が読経よりも滑らかに庭園の謂れや美しさを説明してくれま

した。

庭園を出て、五百羅漢や松尾芭蕉の句碑、清水寺山門、本堂と登り詰め三重塔をバックに記念写真を撮りました。

展望所からみやま市や有明海・雲仙岳などを見た後、だご汁を食べながら歓談しました。9.5キロ歩き、瀬高駅前でききなり団子で歓談を続けていたら、後から来た潮崎さんのご家族4人に会えました。(徳丸浩二)



清水寺三重塔をバックに

歩こう会(福岡)

1300年前の古代官道ロマン

「大宰府・水城・春日公園」を歩く

今から1300年前の日本最初の国家事業として、大宰府政庁から博多鴻臚館を結ぶ直線道路15km(幅20~10m)の大宰府官道(現在の国道)が造られました。

12月2日に西鉄都府楼前駅に60名が集合!この大宰府官道の中で、水城の東門跡から西門跡までの堤防上を1.2kmを歩き、さらに大野城の大利小・中学校庭を経て、春日市の九州大学応用力学研究所・春日神社・春日公園・航空自衛隊春日駐屯地までの9kmを元気に歩きました。最後は、本年一年間6回の歩行距離50kmの総まとめとして、春日の料亭「桃佳亭」で和気あいあいの忘年会となりました。(野田弘信)



ゴルフ 宮崎
宮崎地区ゴルフクラブ



参加メンバー

11月25日、11月度の宮崎地区ゴルフコンペを宮崎国際ゴルフ倶楽部で行われました。今回は、急な冷え込みからか風邪を引かれた方や所用で参加できない方が多く3組・9名と少し寂しいコンペになりました。スタート時は少し寒さの残る気温でしたが、プレー中は気温も上がり絶好のゴルフ日和、プレーはプロになったつもり…。先週のダンロップトーナメントでの印象が強いのか？

優勝は松本健治さん、準優勝は渡辺良一さんでした。
(佐々木勝美)

ゴルフ 福岡
本年度最終コンペ



入賞者

寒波に見舞われた11月19日、本年度第5回目のコンペを阜月ゴルフ倶楽部天拝コースにおいて開催しました。当日は外気温5℃、雨・みぞれ・雪の舞い散る中、防寒具に身を固めた気持ちで壮年組40名は寒さを物ともせず18ホールをラウンドしました。ホールアウト後は風呂サウナに直行。冷えた身体を温め、疲れをほぐしました。優勝は日頃の努力がみのり今岡晴生さんが2連覇を達成。準優勝は久し振り入賞の末岡照嘉さん、3位は実力者の光田紀美生さんとなりました。

表彰式後、幹事の江口勝真さん・藤岡貞之さんの退任が正式発表。お二人にはクラブ発足以来、長らく幹事としてご活躍いただきました。心より感謝申し上げます。また、来年度からの運営体制が提案され、従来の「幹事」・「年間競技運営委員」を一元化した、新しい「世話役」体制への移行が承認されました。併せて世話役4名が決まり、新年度に向けてクラブが新しい一歩を踏み出しました。

・新世話役
桑山節男 坂口末男
日名子季俊 遠山孝人
(今村織利)

山歩会 佐賀
遠征山歩き(三俣山)11月4・5日



三俣山の山頂にて!

山歩会の年一回の遠征山歩き。16名が3台の車に分乗し鳥栖を出発、濃霧で速度制限中の大分道を経て目的地三俣山の大曲登山口へ。登山口では天気も回復、スガモリ越を目指し出発。途中硫黄山の鉱山道付近は視界が開け素晴らしい景観が目飛び込んできた。一時間程でスガモリ越に着き小休止。ガレキ道で急な坂を何度も休憩を取りながら西峰を経て四峰に着く。強風を避け岩陰で昼食をとり、三俣山本峰での360度の眺望を満喫したのち無事下山。ここで日帰り組みと別れ、宿泊組み10名は湯坪温泉へ、夜の懇親会は豊後牛や郷土料理を味わいながらカラオケで盛りあがった。

翌朝8時過ぎに宿を出て竹田周辺観光へ。途中の久住高原スカイパークあざみ台展望所では雲海に浮かぶ阿蘇五岳を望み感動した。朝地町の用作(ゆうやく)公園、緒方町原尻の滝、そして竹田城址などそれぞれの秋彩を楽しんだ後、滝廉太郎記念館を訪れ荒城の月誕生のルーツを辿った。帰路は花水月温泉で入浴と昼食で疲れを癒し、家族へのお土産を買い一路鳥栖へ。
(小林正勝)

滝、そして竹田城址などそれぞれの秋彩を楽しんだ後、滝廉太郎記念館を訪れ荒城の月誕生のルーツを辿った。帰路は花水月温泉で入浴と昼食で疲れを癒し、家族へのお土産を買い一路鳥栖へ。
(小林正勝)

写真 福岡
国東半島で秋の撮影会

11月21日、国東半島の「富貴寺」「長安寺」「両子寺」「文殊仙寺」の古寺四ヶ所を巡り、雨模様の中、シトリした空気に包まれた境内で紅葉や苔むす石仏などを丸一日かけてじっくり撮り歩いた。今月は原田さんと松本さんから当日の「この一枚」を紹介して頂きます。(柴田恭輔)

長安寺の紅葉：原田和夫
長安寺では既に盛りを過ぎた紅葉や、まだ色づいていない紅葉が待っていました。それでも絵になるアングルを探し回り粘って撮った一枚です。鐘突き堂に掛かる紅葉が美しく光っていたので写してみました。



両子寺の紅葉：松本文夫
国東六郷満山の総持院として栄えた両子寺。境内のいたるところで紅葉するカエデの巨木が見事です。晴れた日でも雫が落ちるといわれる「しぐれ紅葉」

は両子寺の七不思議の一つに数えられています。住職が紅葉に向かって思いを馳せ祈る姿を撮りました。



各クラブの行事情報

クラブ名	予定行事	連絡先	クラブ名	予定行事	連絡先
登山	1/12 足立山〜小文字山/北九州(新年登山)	藤井 哲夫 092-566-0871	歩こう会	2/3 熊本城散策	野田 弘信 092-566-6134
	2/未定 久住山・雲仙など(霧氷・雪山歩き)		カメラ	1/23 例会(13:00〜) 2/6 冬の撮影会(福岡・天神) 3/27 例会(13:00〜)	柴田 恭輔 092-807-1819
	3/15 米神山/大分		パソコン	1/27 裏技集(春日寮)(10:00〜) 3/23 ビデオ音声編集(鳥栖市中央公民館)(10:00〜)	木村 健一 092-573-0210
釣り	2月中旬 (五島) 3月中旬 (壱岐)	米倉 昭正 092-585-0969	生涯学習	3/4 キューポラのある街(シネマ)(春日寮)(13:00〜)	松九会事務局 092-512-9592
	テニス	1/28 スプレージ金限 2/25 スプレージ金限 3/25 スプレージ金限			佐藤 直之 092-565-2378

会員の動き

■お祝い申し上げます
〔古希〕昭和13・14年生まれ
宮脇 彪(福岡/西) 12・2
池上義光(大分) 12・7
藤井敏博(大分) 12・25
千葉博之(福岡/南東) 1・1
樋口弘司(福岡/南) 1・12

■新しく入会されました

11月
山邊政男(PFSC)福岡/北東
樋口宗徳(CNC)福岡/南
木村義和(CNC)佐賀/佐賀
黒田 勇(CNC)福岡/佐賀
平 照義(人事G)佐賀
野口 司(CNC)熊本
中川忠勝(パナソニック九州)大分
西ヶ野好広(パナソニック九州)宮崎
財津孝博(PFSC)筑後
由井武俊(CNC)福岡/福岡/中

12月

安河内和行(パナソニック電工)福岡/北東
久保雅則(品質本部)福岡/中
吉本壽弘(オプティカルデバイス)熊本
緒方 進(CNC)佐賀/佐賀
猪股 渉(パナソニック九州宮崎)宮崎
吉田清正(CNC)佐賀/福岡/南

■ご全快を祈じます

倉内 亀(福岡/北東)11・14退院
山口則之(福岡/南)3月退院予定

■逝去を悼み心より

お悔やみを申し上げます
桑鶴博幸(佐賀) 享年 65
浜野国善(佐賀) 享年 63

お知らせ

◆H21年度新年懇親会のお知らせ
・平成21年度の新年懇親会ご案内を同封しております。
・新年会参加の出席・欠席の返信用ハガキを同封しております。
・1月13日(火)迄に連絡をお願いいたします。
・詳細は同封のチラシを参考願います。
◆シネマ講座案内
【第8回シネマ講座開催】
開催日…3月4日(水)
上映映画…「キューポラのある街」
詳細は同封のチラシをご覧ください。